

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

DIVORCE

Par Profil supprimé Posté le 3/05/2017 à 22:46

Bonjour,

Semaine difficile.

Après plusieurs années à vivre avec mon mari alcoolique chronique, je n'en peux plus de ne rien pouvoir faire pour lui.

Toujours critique envers tout le monde nous rencontrons pratiquement plus personne.

Je me sens seule en couple, depuis mon bypass il est devenu jaloux et me dis que c'est moi qui ai changé. Depuis environ 4 ans il est à mi-temps et ne cherche pas un complément. Je lui demande s'il a fait des demandes de formation, il me répond oui pas jamais de demande écrite : le veut il vraiment ?

Il y a 2 ans nous avons vu une psychologue de couple car il m'a fait croire que c'est moi qui avait un problème mais, étant seule toute la journée, il voudrait que je sois disponible pour son désir sexuel en pleine nuit quand monsieur décide de se coucher. La psychologue lui propose un rendez vous seul et lui dit qu'il n'est pas aimable mais déni total.

Aujourd'hui je demande le divorce car il devient de plus en plus psychorigide. Il me reproche de rendre les enfants malheureux et de ne lui laisser aucune chance. c